



## **Nota de Prensa, Junta General 27 de Mayo de 2015.**

Hoy día 27 de Mayo de 2015, la Comunidad General de Regantes del Canal de Bardenas, ha celebrado su Junta General Ordinaria, en la que han participado los representantes de las Comunidades de Base del Sistema de Bardenas.

Se han tratado nueve puntos del orden del día, desarrollándose la Junta con total normalidad, destacaremos de esta Junta General, la visita del nuevo presidente de Confederación Hidrográfica del Ebro, D. Raimundo Lafuente, en la cual nos ha podido explicar el avance de las obras de Yesa y las actuaciones previstas para realizar en la presa en este año 2015 así como la ejecución del cuerpo de presa, en torno a 1.000.000 m<sup>3</sup>, la continuación de las obras de impermeabilización y drenaje en presa actual y del plinto izquierdo que se terminarán en el presente año, se comenzara el dique de cola en el río Aragón y el dique de protección del casco urbano de Sigües...

La Campaña de riegos de este año 2014-2015 se presenta con unos 40 Hm<sup>3</sup> menos de volumen de reserva que las dos campañas pasadas. Esto se debe a las escasas lluvias de los últimos meses, las altas temperaturas de primavera, así como el concentrado deshielo de las reservas de nieve; todo ello, ha provocado que las aportaciones del río Aragón al embalse de Yesa vayan disminuyendo exponencialmente desde primeros del mes de mayo, lo que supone que el embalse de Yesa entre en déficit prematuramente con el correspondiente riesgo para los cultivos de verano.

Nuevamente se han aprobado las normas de reparto del agua para la campaña 2014-2015, dándose cuenta del estado actual de la disponibilidad existente en el Embalse de Yesa. Por su parte, la fuerte presencia de cereal de invierno como monocultivo (más de un 40% de la superficie total), la ausencia de segundas cosechas, así como las retiradas en los cultivos, siguen predominando en el Sistema de riego de Bardenas.

En este contexto, una vez más se pone de manifiesto la marcada falta de regulación que existe en el Sistema de Bardenas evidenciando la importancia del recrecimiento del embalse de Yesa.

Ejea de los Caballeros a 27 de mayo de 2015